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最近、懐かしい教え子たちとの再会がありました。 

 

 一つは、今から８年前、当時私が五位中学校で勤めていた時に担任していた女子生徒です。中学３年

生だったその子は、ピアノがとても上手で、合唱コンクールでは伴奏者として活躍しました。その子の

進路指導をしていたとき、「将来は、音楽に関わることか教えることがしてみたい」と言っていました。

卒業以来、顔を合わせることがなかったのですが、つい最近、偶然が重なり、その子に再会することが

できたのです。その子は今、小学校の先生になっていました。先生になってすぐ３年生の担任をするこ

とになったそうで、元気いっぱいの児童たちを相手に毎日奮闘している様子でした。「もう毎日へとへ

とです！」と笑顔で話す彼女を見て、心が温かくなりました。教え子が、社会に出て頑張っている。教

師として、こんな嬉しいことはないです。 

 

 もう一つは、今から５年前、これも五位中学校で担任をしていた頃の生徒たちです。今年、その子た

ちはちょうど二十歳になりました。１月に行われた「二十歳の集い」に招かれ、夜には学年同窓会にも

招かれ、たくさんの教え子たちと再会することができました。成長したその子たちに、今の様子を聞い

てみました。すると、「警察官をしています」、「大学で、絵画や工芸品をたくさん作っています」、「子

育て奮闘中です」、「お年寄りの介護の仕事をしています」、「看護士を目指して点滴を打つ練習をしてい

ます」、「東京に出て音楽がしたいからお金を貯めています」、「自分探しの途中です」など、実に様々な

答えが返ってきました。びっくりしたと同時に、一人一人が自分の願いや夢をもって自分の道を進んで

いることに、大きな感動とパワーをもらいました。 

 

 今、「夢」という言葉を出して思い浮かんだのは、昨年の同窓会講演会で講演をしてくださった、宗

玄先生のことです。宗玄先生は、「あなたの夢を教えてください」と、夢を尋ねて世界中を旅している

フォトグラファーの方でした。私たちは、夢というと将来の職業のことを思いがちですが、世界中の人

が語る夢は実に多様でした。人を助けられる人になりたい、アフリカに行ってライオンと遊びたい、世

界が平和になればいい、自分の故郷に帰りたい…。 

確かにそうです。夢＝職業、ではないのです。いろんな夢があっていい。ひとつである必要もない。

同じ夢をもち続けてもいいし、変わる夢もあっていい。大切なのは、「こうなりたい」という思いを大

切に、いろんな経験をし、成功も失敗もしながら前へ進んでいくことだと思います。卒業や進級などで、

また新しいスタート切る皆さんにエールを送ります。夢を見つけて、夢に向かって、変わり続けていく

あなたたちを、これからも応援しています。 
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学年担当者より 

 

 「かわいがられる学年」になるように努力してきた 1 年間

でした。学年主任でしたが、1-1 は本当に大切で、大好

きな生徒たちがいる癒しの教室でした。1-2 は、「理科、

楽しい」とフワフワ言葉をかけてくれる温かい教室でした。

1-3 は４月から安定して落ち着いて授業が成り立つ大人

の教室でした。1 年間、学年担当者で本当によかったで

す。学校に行くのが楽しかったです。ありがとう。 

来年度も 96 名の皆さんが、多くの人達に、かわいがら

れますように。そして信頼されますように。 

１学年主任 １組担任 加藤 幸代      

 「中学校は子どもから大人へ成長する場所」である。 

これは、一番初めの学年だよりで皆さんに伝えた言葉で

す。４月当初は、まだあどけなさが残る皆さんでしたが、１

年間で心身ともに成長し立派な中学生になりました。皆さ

んの頑張りに刺激され、自分も頑張ろうと元気をたくさんも

らいました。皆さんのおかげで充実した１年間を過ごすこと

ができました。本当にありがとう。 

 これからは中学生から大人へと成長するために、自分を

磨いていってください。皆さんのさらなる成長を楽しみにして

います。             １年２組担任 林 慶祐 

１年間皆さんとともに学校生活を送るなかで、皆さんの

成長を身近に感じることができてとても幸せでした。日々、

皆さんの純粋な感性に触れられたことも、私自身を振り返

るよいきっかけとさせてもらいました。ありがとうございました。

唐突ですが、生き方に答えはなく、あるのは選択だと考え

ます。自らが決めた選択を、自らの覚悟と努力で己の正

解にしていってほしいと思います。選択(判断)は経験や知

識を基になされます。どのような姿勢や考え方が自分を成

長させ悔いを残さないのか考え、2 年生を迎えてください! 

「やれば伸びる!!」             １年３組担任 椿原雅史 

 この１年で、目を輝かせて学習に取り組む人や、向上

心をもって生徒会活動や部活動に参加しようとする人、さ

りげなく他を思いやる行動や親切な振る舞いができる人、

さわやかな挨拶ができる人、丁寧な言葉で話ができる人が

増えたと思います。２年生では、さらに成長していく姿が見

られるよう期待しています。そして「なりたい自分」＝「好き

な自分」へと、一歩ずつ近づいていってほしいと願っていま

す。素敵な「先輩」になってほしいです。 

            このはな学級担任 川平 茂 

1 年間本当にありがとうございました。素直で頑張り屋

さん、そしてまっすぐな心で勉強にも一生懸命でしたね。 

皆さんたちに出会えて本当によかったと思います。このまま

２年生になっても成長を続けていかれると思いますが,迷う

ことや立ち止まることもあるかもしれません。それでも、自分

のことを信じて前進していってください。 

Don’t be shy, and dive into a new world! 

                     副担任 表 可恵      

 この１年、あまり皆さんと触れ合う機会はなかったのです

が、学校行事や生徒会活動での皆さんの姿を見て、頼も

しく思っています。また、様々な場面で声を掛けていただき

うれしかったです。さて、いよいよ中堅学年になるわけです

が、中学２年の１４歳は皆さんにとって大きな転換点に

なるかもしれません。昔で言えば「元服」の歳です。成長に

つながる変化が起きます。むしろそれを楽しむくらいがよいか

もしれませんよ。      あすなろ学級担任 西田 誠 

 

４月の予定 

  

                                            

 

 

７ 月 新任式、始業式 

８ 火 入学式準備 

９ 水 
入学式・給食開始 
離任式 

１０ 木 身体測定 

１１ 金 
クラス写真撮影 
復習テスト 
市中教研部会のため給食後放課 


